

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



CARAVANA DE MIGRANTES



Nueve mil hombres, mujeres y niños caminan hacia el norte en una caravana desde Honduras porque la crisis capitalista los ha obligado a dejar sus hogares para sobrevivir. Esperan llegar a Estados Unidos y solicitar asilo. Pero la policía y ejército de Guatemala los han detenido, bajo las órdenes de los patrones mexicanos y estadounidenses.

Esta es nuestra familia humana, luchando y desesperada por sobrevivir a la crisis del capitalismo. Su lucha demuestra que ningún patrón es amigo de la clase trabajadora. Nosotros y ellos debemos aprender de esto que solo la revolución comunista le dará a nuestra clase lo que necesitamos.



SOLIDARIDAD COMUNISTA CON COSTURERAS QUE SE TOMARON LA FÁBRICA

El Salvador, 20 de enero del 2021—Un grupo de 210 obreras y obreros de la fábrica Florenzi en San Salvador, fueron despedidas a principios del año 2020, cuando inició la crisis por el coronavirus, sin pagarles sus indemnizaciones, salarios pendientes. Ante esto 113 obreras decidieron ocupar las instalaciones, el patrono ha huido, respaldado por el gobierno y la policía, y no da la cara ante las obreras. Ellas han permanecido en la fábrica donde se han mantenido haciendo protestas, hasta llegar a la huelga de hambre actualmente. Este es un claro ejemplo que bajo el capitalismo obreras y obreros están sometidos al hambre y miseria.

El fin de semana anterior tuvimos una reunión con camaradas de varios sectores del Partido Ver Costureras El Salvador, pág 3

Luchando Contra el Fascismo Desde la India Hasta los Estados Unidos:

“ENCENDER LA FURIA DEL FUTURO”

INDIA, 26 de enero: Los granjeros marchan hacia Delhi, recibidos con flores por masas de obreros que alinean las calles. Hay 250000 tractores, cada uno con decenas de personas. Muchos rompen las barricadas policiales. En otros lugares, los granjeros dejan sus tractores en la autopista y comienzan a marchar a pie. La enorme manifestación se convierte en batallas campales cuando la policía ataca con gas lacrimógeno y porras en cientos de lugares. La policía, completamente arrollada se ve obligada a retirarse. Finalmente, las masas llegan al Fuerte Rojo, un punto de reunión simbólico. La policía cae en zanjias profundas para evitar lesiones graves sufriendo siempre ataques sostenidos.

Los camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional participan en gran número. Están dispuestos a distribuir literatura, pero en medio

de la batalla (correr, gritar, gas lacrimógeno, retirarse y luego avanzar nuevamente) eso no es posible. Se quedan con los amigos con los cuales vinieron.

“Las masas acaban de despertar, la lucha por el comunismo está en nuestras manos”, exclama inspirado un camarada. “No hay vuelta atrás a los viejos tiempos de miseria e impotencia”, informa otro. “Será una batalla entre el comunismo y la brutalidad del fascismo. No hay una tercera vía”.

Desde una gran marcha en Bengaluru, un camarada declara: “Estamos encendiendo la furia del futuro. Los granjeros han demostrado que las barricadas caerán. Tenemos que demostrar que el comunismo marcará el comienzo de una nueva sociedad sin dinero. Eso es el comunismo. ¡La victoria será nuestra!”

OBREROS INDUSTRIALES, GRANJEROS Y JÓVENES EXPLICAN PORQUÉ NECESITAMOS EL COMUNISMO

INDIA, 22 de enero - En una fría noche de enero en Delhi, varios camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) miraban atónitos las noticias del intento de golpe fascista en Washington, D.C. Discutieron cómo esto afectaría la lucha de los granjeros en India. “Nos llama a que demostremos que solo el comunismo acabará con la brutalidad fascista desde la India hasta EE.UU. “, concluyeron.

Este era un tema recurrente entre los camaradas que leían copias en hindi del folleto del PCOI “Movilizar a las Masas para el Comunismo”.

El intento de golpe de Estado fascista de Trump ha puesto de manifiesto los graves peligros que enfrenta la clase dominante de EE.UU. La Casa Blanca de Biden liderará un imperia-

Ver La India, página 4

Edición Vol 12 #1 - Del 27 de enero al 17 de febrero del 2021

ADENTRO:

**LUCHANDO CONTRA EL FASCISMO RACISTA EN EEUU:
PAGINAS 2 Y 6**

**OBREROS DEL TRANSPORTE CULTIVAN COLECTIVOS
COMUNISTAS
PAGINA 4**

**EL PLAN DE BIDEN-HARRIS PARA CONFRONTAR A CHINA
PAGINA 5**

**TRABAJADORES, MEDIOS SOCIALES Y “LA LIBERTAD
DE EXPRESIÓN”
PAGINA 5**

**COMUNA DE PARIS: LUCHA COMUNISTA 1871 A 2021:
PAGINA 8**

Más Potencial para el Crecimiento del Partido:

LAS DISCUSIONES COMUNISTAS SOBRE EL RACISMO Y EL FASCISMO ENARDECEN A CAMARADAS Y AMIGOS

La lucha comunista contra el racismo es, y siempre ha sido, fundamental en la batalla para enterrar el fascismo. Solo el comunismo puede arrancar erradicar el racismo y la ideología de de supremacía blanca que fomenta.

Los obreros de Boeing están debatiendo apasionadamente qué causó el motín fascista de D.C.

“¿La causa? Es historia”, dijo un viejo amigo, el camarada C.

Explicó cómo el racismo ayudó a desarrollar una base masiva para el fascismo. Les echó la culpa a los capitalistas. A lo largo de su trayectoria, han usado el racismo para inflar sus ganancias y mantener su poder.

“La frase ‘Se cosecha lo que siembra’ molesta a algunas personas, pero eso es lo que sucedió en Washington D.C.”, dijo C, citando a Malcolm X. Cuatrocientos años de mentiras racistas impulsaron a estos fascistas supremacistas blancos a atacar las mismas instituciones que han estado sembrando y exportando violencia racista en todo el mundo.

“Los fascistas temen estar perdiendo ‘su país”, dijo C asombrado.

“¿Pero quién construyó este país?” él demandando. Desde las plantaciones de esclavos antes de la emancipación hasta el trabajo de los convictos en las plantas de acero después, los obreros negros han sido superexplotados y asesinados para asegurar las ganancias y el poder de los capitalistas. Desde las fábricas de explotación hasta los campos y las plantas procesadoras de alimentos, esta plaga racista de superexplotación de personas no-blancas y de millones de inmigrantes ha llenado las arcas de los patrones.

“También odio los estereotipos racistas de los nativos norteamericanos”, continuó. Los nativos norteamericanos acogieron a los aceptaron esclavos fugitivos porque ellos también sufrieron genocidio a manos del capitalismo estadounidense.

C no dio excusas a los fascistas, pero no descartó el potencial de la clase obrera blanca. Por ejemplo, comentó sobre un programa de televisión religioso. Los líderes de la iglesia se jactaban de sus “buenas obras” cuando un hombre blanco llamó. “¿Cómo pueden ustedes jactarse de tus buenas obras, cuando no hacen nada acerca del motín de los supremacistas?”, exigió la persona que llamó.

C puntualizó su lección de historia con su historia personal. Después de la Segunda Guerra Mundial, su familia emigró al norte en busca de trabajos en las florecientes fábricas industriales. Su primer trabajo consistió en construir sistemas de guía de misiles.

“No sabía lo que estaba haciendo”, confesó. “Esos sistemas dirigidos mataron a trabajadores de todo el mundo. No volveré a hacer eso. Ahora sé que solo éramos trabajadores convenientes que explotar”.

La historia, tan elegantemente presentada a lo largo de una hora de conversaciones, era en realidad la historia del capitalismo. C ha sido aislado por la pandemia, pero ahora está enardecido. La lucha es para que él comparta su pasión y cono-

cimientos con su familia y amigos.

Desechando Ilusiones

La prensa patronal y la administración Biden enmarcan la lucha contra el fascismo como una lucha por la democracia y la unidad nacional. Nada puede estar más lejos de la verdad.

“La clase dominante intentará silenciar a Trump y sus partidarios racistas nazis. Estos se sobrepasaron, exponiendo el plan de los gobernantes para un fascismo al estilo estadounidense”, declaró una trabajadora de hospital. Ella también debe compartir sus conocimientos más ampliamente, así como ingresar al PCOI y reclutar a sus amigos.

Los capitalistas enfrentan crisis económicas, políticas y militares. Estas crisis obligan a las clases dominantes de todo el mundo a recurrir al fascismo. Los patrones estadounidenses implementarán sus planes al amparo de un llamado para preservar la democracia estadounidense con la unidad nacional.

Mientras tanto, la clase dominante difunde la ilusión de que el capitalismo puede detener el racismo y evitar el fascismo con un movimiento reformista combativo masivo. Los capitalistas diseñaron todas las instituciones gubernamentales, culturales y educativas para garantizar su dominio. Solo la revolución comunista puede romper estos obstáculos capitalistas para acabar con el racismo y el fascismo.

Avanzar Bajo Ataque

La visión del comunismo abre nuevas vías de lucha contra el racismo. Por primera vez, el potencial para acabar con el racismo se vuelve real.

El comunismo florece con la unidad internacional y multirracial. El poder colectivo de la clase trabajadora se desatará y se dirigirá al flagelo racista que azota a la humanidad. La competencia capitalista, el sistema salarial y la necesidad patronal de superexplotación racista ya no nos detendrán. El comunismo destruirá esta base material del racismo.

El racismo es un soporte ideológico que el fascismo necesita para construir una base masiva. En Estados Unidos, esto gira en torno a la supremacía blanca. La revolución comunista eliminará permanentemente ese pilar.

Los debates sobre las respuestas comunistas al racismo y al fascismo están enardeciendo a camaradas y a todos que Están alrededor del Partido. En todas partes, los colectivos de nuestro Partido pueden avanzar bajo ataque.

UTILICEMOS LAS DISCUSIONES COLECTIVAS PARA CONSTRUIR EL PCOI

“Sé que una revolución significaría muchos lisiados y muertos”, dijo el amigo de un camarada cuando hablaban de los disturbios en el Capitolio. “¿Cómo sé que valdría la pena?” Hablaban de lo que los comunistas y sus amigos, familias y compañeros de trabajo deberían hacer frente a estos ataques fascistas y racistas.

Una pareja joven dijo que había tenido miedo de un brote fascista de este tipo. Son activistas. Dijeron: “[Nosotros] podemos estar en una burbuja, pero casi todos los que conocemos son socialistas o comunistas”. Aunque camaradas les habían hablado antes sobre la contradicción entre socialismo y comunismo, todavía piensan del socialismo como una especie de progresión hacia el comunismo.

Una obrera despedida de Boeing dijo que le resultaba difícil expresar sus pensamientos con palabras cuando está aprendiendo algo nuevo (es decir, sobre el comunismo). Un camarada se ofreció a ayudarla con las matemáticas en sus clases de tornero. Esto condujo a una breve discusión sobre la mejor manera de aprender cosas nuevas, particularmente políticas. Nuestro camarada dijo que aprendió sobre política discutiendo y debatiendo con sus amigos. Le pidió que hablara sobre el intento de golpe fascista con sus amigos y que luego le contara los resultados. “Lo haré. ¡Aprecio que me animes!” respondió ella.

Muchos de nuestros amigos hacen dos preguntas específicas: Como antirracistas y antifascistas, ¿qué es lo siguiente por hacer? ¿Y qué haremos ahora, como comunistas? Estamos utilizando estas discusiones para desarrollar nuestras relaciones comunistas con nuestra base y los instamos a que compartan estas discusiones a otros.

Estamos invitando a las personas que han estado haciendo estas preguntas a participen en el grupo chat en línea. Juntos podemos luchar para ampliar y enriquecer nuestras ideas sobre la vida en un mundo comunista y cómo lograrlo. El debate colectivo de ideas y visiones antifascistas y antirracistas de un mundo comunista ayudará a nuestro Partido a crecer. Desarrollaremos más y más profundas relaciones comunistas con nuestra base. A medida que discutan estas ideas con sus amigos, nuestra base se ampliará, nuestras luchas se agudizarán y nuestro Partido tendrá más aportes para desarrollar nuestra línea y allanar el camino para un futuro comunista.

Esta es una clara oportunidad para construir el PCOI y aumentar la confianza de la clase trabajadora en sí misma y en nuestro Partido.



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org - Twitter @RedFlagBandera
 E-mail: icwp@anonymousspeech.com
 Instagram: @icwprf - Facebook: icwpredflag
 Escribir a: PMB 362
 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



LA CLASE OBRERA NECESITA LA REVOLUCIÓN, NO LAS ELECCIONES

El SALVADOR – “si quieren hagamos la reunión en mi casa?, así mi esposo y mis hijas estarán presentes, ellos ya han leído *Bandera Roja* cuando lo he llevado” nos propuso una nueva camarada del Partido Comunista Obrero Internacional

Hemos iniciado en las primeras semanas de trabajo en este año, 3 reuniones de células pequeñas de hasta 6 miembros para discutir la lucha por un avance más fuerte dentro de la maquila lo primero que hemos hecho es la entrega del periódico como un apoyo para el conocimiento de las luchas que la clase obrera lleva día con día a nivel mundial.

Cada reunión está contemplada de un período de 45 minutos o una hora para que los camaradas

de dichas células dieran sus opiniones. Es muy poco tiempo para hablar del Partido, pues estas reuniones se hacen en cafeterías después de las jornadas de trabajo, camaradas nuevos ofrecieron sus casas para estas reuniones y que servirían también para involucrar a la familia señalaron.

“La clase obrera en las fábricas en las que tenemos miembros se está abriendo a las ideas del Partido y en luchar para engrandecer la línea comunista” señaló un líder obrero, “También se ha discutido sobre la zozobra que andan infundiendo los partidos electoreros como parte de ganar el gobierno y eso a nuestra clase trabajadora, la pretende confundir; en la discusión de células encontramos todavía a miembros y lectores que a pesar de luchar por un mundo comunista, todavía si-

guen con ideas de ciertos personajes del gobierno de Nayib Bukele o del FMLN. Sin embargo, se aclaró que como Partido comunista ya no estamos pensando en elecciones.

Estamos pensando en una revolución masiva para el cambio de sistema; se aclaró con las ideas de un dibujo que aparece en el grupo de *Bandera Roja*, el cual menciona que si las elecciones fueran para bien ya estuvieran prohibidas. Pues no cabe duda de que hay mucho por hacer, pero creemos que poco a poco los pensamientos capitalistas se transformarán en pensamientos comunistas.

Camarada Obrero.



SALUDOS AL PCOI DE OBRERAS FLORENZI EN HUELGA DE HAMBRE

El Salvador, 24 de enero del 2021—“Quiero darle las gracias por este medio al Partido Comunista Obrero Internacional y a las masas afiliadas al comunismo internacional y todos los compañeros y compañeras que componen esta masa. En nombre del colectivo Florenzi Mujeres Organizadas en Resistencia; agradecerles en este momento, por la solidaridad que han tenido con nosotras en estas semanas”.

También, que hemos recibido la ayuda que ustedes han mandado. Aquí se tienen necesidades todos los días; comprar pan, gas, agua; ayuda para los pasajes de autobús, etc.

La cuarentena inició el 19 de marzo 2020. Teníamos que recibir el salario el 20 de marzo, no hemos recibido salarios hasta la fecha. Tampoco ayuda del gobierno, por el COVID-19 se dio a una parte de la población \$300. Las alcaldías anduvieron repartiendo canastas de víve-

res, tampoco nos censaron.

El primero de julio 2020, se nos notifica que quedamos despedidas, la patronal no quiso pagar la indemnización, ofrecieron una maquinaria vieja y obsoleta. Algunas hemos laborado en esta fábrica 20, 25 hasta 35 años. Se nos adeuda medio millón de dólares.

Estamos 113 trabajadores empujando la lucha, la mayoría de las mujeres andan entre los 30, 50 y hasta 60 años No hemos tenido acceso a aplicar a otra fábrica, porque llevamos esta lucha y hay discriminación por la edad.

Llevamos hasta el momento más de 7 meses en la lucha. El delincuente Sergio Pineda López es un patrono más que ha tenido una total impunidad del estado salvadoreño, históricamente sabemos que nunca un empleador de una empresa vaya preso.

También hemos llevado esta denuncia al Ministerio de Trabajo, esta institución y todas las instituciones han sido nefastas para nosotros.

Ante el repudio, rechazo y total abandono del estado, ha llevado a la huelga de hambre.

El 20 de enero 2021 la Fiscalía General de la Republica Se abrieron las primeras audiencias e investigaciones de solo 7 obreras, un total desperdicio, malísimo porque ni nos querían atender.

Llevamos ya 18 días en huelga de hambre, 3 obreras y un obrero, ya tenemos deudas, de las cuales los bancos nos están acosando y también el Fondo Social para la Vivienda quieren que paguemos al día, sino perderemos las casas. Y nosotros no estamos en las condiciones de poder seguir pagando.

Todo esto compañeras y compañeros, la situación de nosotros ha sido bien difícil y es bastante dolorosa nuestra situación, cada una de las compañeras presenta una historia, decirles que les agradecemos por toda su ayuda compañeros.

Obrera de la Costura



COSTURERAS DE EL SALVADOR

De Página 1

munista Obrero Internacional y discutimos sobre la situación que están viviendo estas trabajadoras de la costura.

“Tenemos que ir a visitarlos y solidarizarnos con ellas”, sugirió un camarada. “¿Tenemos contactos o amigos en esa fábrica?” preguntó otro. “M. vive en esa zona, ella puede llevar otro par de miembros del Partido, recojamos una ayuda y se las enviamos, junto con *Bandera Roja* y si es posible un volante” señaló una camarada.

Se habló con M. y ella que es una obrera miembro del PCOI muy entusiasmada contestó, “Claro que voy, digan quienes más van a ir, nos reunimos en el centro de la ciudad después que salgamos de trabajar y vamos”

Tal como se planificó, camaradas se dirigieron a esta fábrica para llevar nuestro periódico *Bandera Roja*, volantes y un apoyo solidario. Fueron muy bien recibidos, igualmente nuestro periódico *Bandera Roja*.

“¿De qué sindicato son ustedes?”, preguntaron

estas obreras de la fábrica Florenzi, a lo que nuestra camarada obrera y residente de la zona les contestó, “No compañeras, nosotros no somos de ningún sindicato, somos de un Partido Comunista Obrero Internacional y que esta en varias partes del mundo y este es nuestro periódico *Bandera Roja*; que se los traemos, para hoy que están en huelga lo puedan leer y una pequeña ayuda solidaria que recogimos; escribiremos una carta a nuestro periódico y si se colecta más ayuda, se las haremos llegar.”

Al volante que repartimos, se le hizo una crítica política. Creemos que tienen un buen punto ideológico ya que existía una contradicción entre *Bandera Roja* y el volante que tenía un trasfondo reformista. Autocríticamente, el volante debería hacer dicho que las reformas no solucionarían los problemas de la clase obrera, que solo el comunismo lo va a lograr. Pero esto fue producto de no haberlo discutido colectivamente, lo que produjo que no fuese más profundo con nuestra línea política. Por tanto, hay necesidad de que las obreras y obreros conozcan las ideas del PCOI, la línea comunista.

Estamos en una guerra por un sistema sin pa-

trones, sin dinero, sin miseria a la cual estamos sometidos hoy. En el comunismo no se producirá para el mercado, se hará para cubrir la necesidad de todas y todos los trabajadores. Todos seremos responsables, por lo tanto, nos comprometemos como miembros del Partido a asumir también las críticas necesarias.

Nos entusiasma que obreras que son miembros del Partido tomen el liderato y conduzcan estas luchas obreras y que abonen en el proceso de elevar estas huelgas por dinero a huelgas políticas. Otro camarada obrero del PCOI que asistió también escribió: “Nos dijeron que, si las apoyábamos en alguna actividad que hicieran afuera de la fábrica como PCOI, sería de mucha ayuda y nosotros le dijimos que lo íbamos a comunicar con los demás camaradas del Partido”, y nos despedimos de ellas con mucho sentimiento de clase y solidaridad comunista.

Invitamos a las obreras de la fábrica Florenzi a que continúen leyendo *Bandera Roja* y se informen de la lucha por el comunismo que se libra a nivel internacional. Un mundo comunista es posible, movilicémonos por el comunismo y construir el poder obrero.

OBREROS DEL TRANSPORTE CULTIVAN COLECTIVOS COMUNISTAS

LOS ANGELES, EE.UU.—El trabajo político de organizar el PCOI en MTA es un mar de oportunidades para difundir las ideas comunistas entre este sector obrero. Hace tiempo que trabajamos para ello. Mediante la distribución de *Bandera Roja* y dándole seguimiento a los trabajadores interesados, hemos consolidado un colectivo del Partido que está distribuido en tres localidades distintas. Hemos podido realizar grupos de estudio y otras actividades dentro y fuera de nuestro lugar de trabajo.

Algunos miembros nuevos están dando un liderazgo sobresaliente y otros están en ese camino. Estamos planeando usar Zoom, video llamadas, etc., para continuar aprendiendo más sobre las ideas comunistas y su historia.

Grandes Desacuerdos Políticos en el Trabajo

El ataque fascista que tuvo lugar el 6 de enero de 2020 en el Capitolio de EE.UU. abrió algunas conversaciones con diferentes compañeros de trabajo y miembros del PCOI. Tenemos muchos compañeros de trabajo que apoyan los ataques fascistas y sabíamos que todos fueron planeados porque fueron muy discutidos en las plataformas de redes sociales. Lo que me sorprendió fue lo vocales que eran algunas personas. Sentí que querían intimidar a otros con sus creencias odiosas.

Pero más tarde ese día, un compañero de trabajo mencionó que le gustaba que tuviéramos ideas afines y pudiéramos discutir estas cosas y,

a veces, estar en desacuerdo, pero seguir siendo respetuosos entre nosotros. Estas discusiones ayudarán a cambiar el estado de ánimo en el taller y nos ayudarán a avanzar en nuestro trabajo

En el último encuentro, a nivel internacional, de obreros industriales del Partido participaron cuatro trabajadores de MTA. Fue muy positivo porque esto está consolidando cada vez más el grupo.

La reunión me ayudó a darme cuenta de algunos factores importantes del desarrollo del PCOI aquí en MTA y en el mundo. Ver las caras de algunos compañeros de trabajo que asistieron, lo positivos que fueron, me motivó a hacer más por el PCOI.

Estaba tratando de analizar por qué el crecimiento de nuestro partido se ha ralentizado debido a la pandemia de Covid-19. Me pregunté, ¿qué puedo hacer ahora para mejorarme y ser más efectivo en las luchas de día a día hacia un mundo comunista? Parecía que lo mejor que podía hacer era concentrarme en la calidad de mi trabajo y no tanto en la cantidad. Por ejemplo, ampliar mis conocimientos sobre el vocabulario básico y el significado de las cosas. Por ejemplo, la diferencia entre un mundo comunista y un mundo capitalista en el que vivimos hoy. Otras palabras incluirían: fascismo, socialismo, imperialismo, nacionalismo, solo por nombrar algunas. Hay mucha información en el Internet. A veces puede ser un poco intimidante para mí,

pero es un comienzo. Realmente me ayudó, así que lo puedo entender mejor cuando participé en una reunión virtual del PCOI.

Nutriendo el Crecimiento del Partido

Soy de primera generación. Nací en Los Ángeles. Mi familia emigró de México a principios de la década de 1970. Mis padres vinieron de dos pueblos pequeños diferentes de México y se conocieron aquí en Los Ángeles. Mi papá es de una familia pobre y mi madre de una familia de rancheros. La influencia ranchera de parte de mi madre siempre ha jugado un papel importante en mi vida. Pronto me di cuenta de que mis luchas y la crianza de mi familia en un rancho son similares. Nuestro trabajo es como cultivar una planta que eventualmente nos dará alimento. Pero la cosa es que pronto descubrí que no soy un buen ranchero.

Para poder producir una planta sana, necesito experiencia y conocimientos sobre cómo cultivar. La proporción correcta de nutrientes, agua y sol necesaria para cultivar esta planta. Si no se atiende, la planta ya no puede ser útil. Pero si se atiende adecuadamente, puede producir una gran cantidad de alimentos. Con esa comparación, nuestros colectivos son nuestras plantas. Nuestros esfuerzos colectivos, la plataforma de conocimiento fundamental y los actos genuinos de compasión entre nosotros son los nutrientes para el crecimiento del PCOI hacia un mundo comunista.

LA INDIA

De página 1

lismo estadounidense extremadamente débil. La ironía de esta debilidad se reveló cuando Trump fue expulsado de Twitter al mismo tiempo que el fascista Modi y sus lugartenientes, que descaradamente llevaron a cabo pogromos fascistas en India, son cortejados por los ejecutivos de Twitter, Facebook y WhatsApp.

En otra reunión, dos docenas de amigos y miembros del PCOI discutieron porque el comunismo triunfará. “Vivimos en un mundo que es insostenible para los obreros de todas partes”, dijo un compañero con urgencia. “Los capitalitas recurren al fascismo para aterrorizarnos. Pero mira lo que está sucediendo. Los granjeros se rebelan. Hubo asesinatos en masa de dalits y musulmanes el año pasado y millones se manifestaron oponiéndose a los fascistas del gobernante BJP”. Construir una base masiva de comunistas, con el liderazgo del PCOI, puede transformar la ira de las masas en una explosión para la revolución comunista.

Muchos camaradas en Delhi continúan participando en las protestas masivas de más de un millón de granjeros y trabajadores, llevándoles literatura comunista. En los últimos tres meses hemos distribuido 10.000 volantes y periódicos. Esta lucha nos ha dado la oportunidad de conocer mucha gente. Pasamos casi todos los días con ellos. Dormimos, cocinamos, cantamos y hablamos de política con ellos.

El Precio de las Cebollas y la Lucha por Sobrevivir

Una contienda importante es la propuesta gubernamental de eliminar el Apoyo al Mínimo Precio (AMP) en 23 productos básicos. El AMP protege a los granjeros de la fluctuación de precios y también protege a los obreros de aumentos repentinos en el costo de alimentos.

La cebolla es un cultivo clave controlado por el gobierno. Cuando se eliminó AMP, el acaparamiento de cebollas y los altos precios de pesti-

das y fertilizantes aumentaron el precio de los alimentos a Rs. 50 / kg (31 centavos / lb.). Pero al grajero le pagaban menos de Rs. 1 / kg (menos de un centavo US / lb.).

El bajo precio de las cebollas hizo imposible la supervivencia de miles de granjeros. Muchos se vieron obligados a emigrar a las ciudades en busca de empleos no existentes. Muchos más se han suicidado. Algunos jóvenes, enfrentando a un futuro sombrío en las aldeas, intentan ingresar al ejército. Las mujeres trabajan como criadas domésticas en las ciudades y algunas ingresan a los talleres de hambre de la costura.

Los obreros migrantes se vuelven jornaleros. Algunos encuentran trabajo industrial. A medida que la situación empeora, algunos recurren a las drogas, la prostitución y la violencia pandillera. Hambre, inanición, viviendas abarrotadas, desalojo, acoso racista... ¡todo porque el precio de las cebollas ha bajado!

Lo que les está sucediendo a los productores de cebollas les está pasando a decenas e incluso a cientos de millones en todo el mundo. Necesitamos deshacernos del capitalismo, cuya producción para obtener máximas ganancias crea horrores interminables, incluido el fascismo.

Sembrando las Semillas del Comunismo

El comunismo eliminará el dinero, el acaparamiento, la producción con fines lucrativos, la agroindustria capitalista y los mercados. Produciremos para satisfacer las necesidades de las masas y lucharemos por compartir la escasez y la abundancia.

En nuestras conversaciones con los granjeros en Delhi, estamos sembrando las semillas del comunismo. Más trabajadores están leyendo nues-



tra literatura. Estamos creando núcleos de trabajadores para formar células que continuarán haciendo el trabajo comunista cuando regresen a sus aldeas. Varios nuevos compañeros podrán traducir *Bandera Roja* al punjabi.

El PCOI también está llevando esta lucha a la industria de la costura en Bengaluru. Seis camaradas están hablando con sus vecinos en Delhi sobre la importancia de la organización comunista. Muchos trabajadores se identifican con la lucha porque son una generación alejados de la tierra. Les ha apasionado mucho distribuir ropa en Delhi, donde los granjeros enfrentan a temperaturas bajo cero. El mes pasado pudimos enviar una carta de solidaridad con un paquete de ropa.

Coordinamos estos esfuerzos con camaradas en Chennai que trabajan en la industria automotriz. Uno se ha conectado con su hijo, que está en el ejército. Nos va a enviar cartas de otros miembros del ejército concerniente a los abusos que enfrentan.

Los camaradas del PCOI en tres ciudades, posiblemente más, están planeando un Primero de Mayo comunista este año bajo las banderas del PCOI. Invitamos a todos a aumentar la circulación de nuestra literatura comunista y a unirse. Extendemos un cordial saludo especialmente a los valientes trabajadores de Pakistán que nos han estado apoyando.

La Administración de Biden-Harris Se Prepara para Confrontar a China

MOVILICÉMONOS PARA EL COMUNISMO, NO POR UN IMPERIALISMO “DIVERSO”

26 de enero: *Una amiga tuiteó: “¡Feliz día de la inauguración U-U-USA! ¡U-U-USA!”*

Una camarada respondió: “No aprecio el patriotismo, lo siento. ¿Seguirás diciendo eso cuando EE.UU. se lance a la guerra contra China?”

Su amiga respondió: “Ah, esperemos que eso no suceda. Me siento aliviada de que todo haya ido bien hoy... ¿Qué tal si en lugar de EE. UU. digo ‘¡Uf, que alivio!’”

Al igual que esta amiga, mucha gente se siente aliviada de que Biden haya ganado y Trump esté afuera. Pero es un error sentirse aliviado. Los imperialistas estadounidenses y chinos marchan hacia la guerra.

Los planes imperialistas de China requieren que Taiwán sea incorporada al continente por “cualquier medio necesario”, como dijera Xi en 2018. El 7 de noviembre, marines estadounidenses entrenaron con tropas en Taiwán por primera vez en 40 años. La invitación de Biden al embajador de Taiwán a su inauguración fue una provocación más.

El fin de semana pasado, China envió aviones de guerra adicionales sobrevolando el Estrecho de Taiwán como demostración de fuerza, en una clara advertencia a la Administración Biden.

“Si la administración de Biden sigue las operaciones extremas del exsecretario de Estado de EE.UU., Mike Pompeo”, editorializó el Global Times de China, “la situación está destinada a deteriorarse. Tarde o temprano, estos aviones de guerra sobrevolarán la isla de Taiwán”.

“Nuestro compromiso con Taiwán es sólido como una roca”, respondió el Departamento de Estado de EE.UU. Luego, EE.UU. envió al grupo de portaaviones Theodore Roosevelt al Mar de China Meridional en una “misión de entrenamiento de rutina”.

El Gabinete de Guerra de Biden

La selección del gabinete de Biden muestra que los imperialistas estadounidenses se preparan más seriamente para la guerra con China. Para eso, buscan aliados. Y necesitan ganarse a la población estadounidense.

Los que ha seleccionado de Biden son los halcones de guerra de la administración Obama. Pero el mundo ha cambiado drásticamente. China está superando a Estados Unidos en todos los ámbitos.

Antony Blinken, Secretario de Estado, apoyó las guerras de Irak y Afganistán y la masacre estadounidense en Libia. “Cuando no damos liderazgo”, advirtió, “u otro país intenta ocupar nuestro lugar, pero probablemente no de una manera que promueva nuestros intereses o valores, o hay caos”.

“El presidente Trump tuvo razón al adoptar una política más dura hacia China”, dijo Blinken durante su audiencia de confirmación. Hizo un llamado a las organizaciones internacionales para que apoyen diplomáticamente a Taiwán.

Biden, como Blinken, cree que EE.UU. debe pelear por el liderazgo mundial a pesar de su fuerte declive. No planean compartir el poder con China y Rusia, potencias en ascenso. Ellos, como todos los imperialistas, sacrificarán gustosamente la sangre de los trabajadores por sus ganancias y el poder mundial.

El general Lloyd Austin, el primer secretario de Defensa afroamericano, dirigió las operaciones estadounidenses contra el Estado Islámico en Oriente Medio. Dirigió el Comando Central de Estados Unidos. Austin es miembro de la Junta Directiva de Raytheon, el tercer contratista de defensa más grande del mundo.

En su audiencia de confirmación, un senador que lo presentó dijo: “Como hombre negro, será una inspiración para millones, con y sin uniforme”.

Luego Austin caracterizó a China como la “amenaza más significativa en el futuro porque China está ascendiendo”. Favorece una estrategia militar de alta tecnología que le permita a EE.UU. “amenazar grandes cantidades del inventario militar chino”.

La secretaria del Tesoro, Janet Yellen, llamó a China “nuestro competidor estratégico más importante”. Prometió “confrontar las prácticas abusivas, injustas e ilegales de China”.

Movilicemos para el Comunismo, No para Un Imperialismo Multicultural

Los imperialistas estadounidenses necesitan desesperadamente que la juventud estadounidense y otros trabajadores se sacrifiquen, luchen, maten y mueran por el imperialismo estadounidense. Esperan que poner a un hombre negro como secretario de Defensa y el gabinete más diverso de la historia ayude a ganarse políticamente a los jóvenes airados y disgustados con el capitalismo racista y sexista.

Casi tres cuartas partes de los seleccionados para el gabinete de Biden son BIPOC (negros, indígenas o no-blancos, mujeres y / o miembros de la comunidad LGBT +. Ésta es la política de la representación - una estrategia para engañar a la gente haciéndoles pensar que porque una persona en el poder se parece a uno, está de nuestro lado.

La diversidad de Biden al servicio del imperialismo puede engañar a algunos temporalmente. ¡Pero tenemos confianza que las masas verán a través de este truco y lucharán por el futuro comunista de nuestra clase, no por el imperio de los patrones de EE.UU.!

Los demócratas prometen reformas para intentar restaurar la fe en el capitalismo-imperialismo estadounidense. Pero su sistema no puede ofrecer lo que las masas necesitan. Continuará el terror policial racista, la desigualdad racista en los muertos por COVID y la falta de atención médica y de empleos.

Debemos demostrar con audacia y consistencia que el comunismo acabará con la explotación racista del capitalismo y las guerras asesinas por ganancias. Muchos llegarán a comprender la necesidad de luchar por la clase obrera internacional, no por algún capitalista, sin importar su apariencia.

Solo el comunismo satisfará las aspiraciones de las masas de un mundo sin racismo, sexismo, esclavitud asalariada y las inevitables guerras asesinas del capitalismo-imperialismo por la dominación mundial y las ganancias.

TRUMP, LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y EL FUTURO DE LAS REDES SOCIALES PARA LA CLASE OBRERA

LOS ÁNGELES (EE. UU.) - “Oye, ¿escuchaste que Donald Trump fue bloqueado de las redes sociales?” preguntó un compañero de trabajo a un camarada durante el almuerzo. “Le están quitando la libertad de expresión a alguien. No me gusta Trump, pero prohibirle completamente en las redes sociales no es correcto”.

“He tenido conversaciones similares desde el ataque al Capitolio de Estados Unidos el 6 de enero”, reportó el camarada. “Los medios capitalistas y las grandes corporaciones tecnológicas como Apple, Facebook y Twitter han decidido que el hecho que Trump incitara a la violencia en la capital es suficiente para expulsarlo de sus plataformas. Las personas con las que he hablado tenían sentimientos contradictorios al respecto”.

Lo que se está utilizando en nombre de la protección del público, se utilizará en nuestra contra en el futuro. Esa es la naturaleza del capitalismo. Si las empresas de tecnología realmente se preocuparan por la retórica racista de Trump, lo habrían bloqueado hace años. Han ayudado a crear la atmósfera para que más fascistas sean propaguen abiertamente sus ideologías.

Las redes sociales están profundamente arraigadas en la sociedad capitalista, en gran parte debido a que los trabajadores no pueden socializar de manera más significativa. A medida que se intensifica la crisis capitalista, también lo hará la

necesidad de los trabajadores de sobrevivir. Esto significa pasar menos tiempo en persona con amigos y familiares y más dependencia de las redes sociales para la interacción. Covid-19 ha intensificado esto.

La expulsión de Donald Trump de las redes sociales muestra que las empresas de tecnología pueden eliminar a cualquiera de sus servicios cuando lo deseen. El problema con los liberales es que quieren la apariencia de igualdad para todos y mantener al mismo tiempo el status quo y el estado de derecho. Nosotros queremos abolir todos estos sistemas capitalistas.

La lucha contra las prácticas e ideologías racistas es fundamental para crear conciencia de clase entre los estudiantes y otras personas infectadas con la larga historia del racismo y segregación institucional. Las universidades se han utilizado con frecuencia como semilleros para cultivar ideologías racistas, sexistas y xenófobas. En esta década, Milo Yiannopoulos (ahora también prohibido en Twitter) recorrió los campus bajo los auspicios de la “libertad de expresión” para atacar a negros, mujeres y musulmanes. Hemos luchado duro contra las teorías y los teóricos racistas, mostrando cómo sirven al capitalismo. Incluso hemos ayudado a expulsar a estos racistas de los campus bajo el lema “¡No libertad de expresión para los racistas!

Debido a la naturaleza de nuestro trabajo, también nosotros algún día seremos el blanco de los capitalistas. Ser excluido de las redes sociales será la menor de nuestras preocupaciones. Estamos organizando una revolución y una sociedad comunista donde tendremos más tiempo para conectarnos en la vida real con personas de todos los orígenes mientras trabajamos para satisfacer las necesidades de los trabajadores en lugar de para producirles ganancias de los pocos que ganan miles de millones de nuestro trabajo.

¿Qué podemos hacer ahora con toda esta información?

Gil Scott Heron dijo una vez: “La revolución no será televisada”, hoy decimos que “La revolución no será tuiteada”. La revolución no se llevará a cabo en Internet a pesar de lo que digan los medios capitalistas, pero podemos usarla a nuestro favor mientras la tengamos. Siempre debemos trabajar para construir conexiones personales para que cuando ya no podamos usar el Internet, todavía tengamos acceso a **Bandera Roja** y conectarnos nosotros mismos.

Visita nuestro sitio Web, escríbenos, ayuda a distribuir **Bandera Roja** y moviliza para una sociedad comunista, donde las ideologías racistas y fascistas no serán bienvenidos.

“LUCHEMOS CONTRA EL FASCISMO. SE AVECINA. YO HARÉ LO MISMO.”

“¡Consternado por la reacción de la policía ante el asalto al Capitolio y la interrupción de los procedimientos!” un viejo lector de *Bandera Roja* le envió un mensaje de texto a una camarada. “¡Si hubiéramos hecho eso en el '69, nos habrían matado como perros! Si Las Vidas Negras Importan hubiera hecho eso, los habrían fusilado en masa”.

“Estamos atrapados entre los fascistas (Trump y compañía) y los neoliberales (Biden y el Comité Nacional Demócrata)”, continuó este amigo. “Y, por supuesto a nosotros nos pintan como ogros... el socialismo avanzando sigilosamente. Suena como la República de Weimar de nuevo. Espero un resultado diferente”, concluyó.

La República de Weimar fue el gobierno dirigido por los socialistas de Alemania desde 1919 hasta 1933. Llegó al poder después de un año de motines y huelgas en toda Alemania en 1918. Ese noviembre, los comunistas habían encabezado un levantamiento revolucionario inspirado por la revolución rusa un año antes.

Los ultraconservadores y los militares se opusieron a la democracia capitalista de Weimar. Pero también lo hicieron los comunistas alemanes. La constitución de Weimar garantizaba el “derecho de propiedad privada” y el artículo 48, en emergencias, le permitía al presidente suspender los derechos civiles e ignorar al Parlamento.

Casi de inmediato, el partido socialista gobernante ordenó el asesinato de los comunistas Rosa

Luxemburg y Karl Liebknecht. Tenían la intención de aplastar el movimiento obrero revolucionario.

Luego, los imperialistas victoriosos de la 1ª Guerra Mundial le impusieron a Alemania como castigo grandes multas o “reparaciones”. El gobierno de Weimar ordenó a los trabajadores alemanes que hicieran huelga, pero que no se resistieran al intento de los imperialistas de cobrar las reparaciones. Las condiciones para la clase obrera fueron de mal en peor, especialmente después de la crisis capitalista global de 1929.

El Partido Comunista se reagrupó en torno a elecciones y reformas, creciendo rápidamente. Mientras tanto, el fascista Partido Nazi también creció bajo las banderas del “nacionalsocialismo”. Los obreros liderados por los comunistas libraron batallas campales contra los nazis en los vecindarios de la clase obrera.

El nazi Hitler había encabezado un fallido intento de golpe de Estado en 1923. Diez años después, el presidente Hindenburg (que sucedió al socialista Ebert) nombró canciller a Hitler. Este invocó rápidamente el artículo 48 para reprimir a los comunistas y otros opositores. Los escaños del Parlamento por los que los comunistas habían luchado tanto resultaron inútiles, ya que se les impidió por la fuerza votar.

Conocemos el resto de esa historia. Si Estados Unidos es “la República de Weimar de nuevo”,

tenemos que luchar arduamente, y con una mejor estrategia, para cambiar el resultado. Eso significa movilizar ahora mismo para la revolución comunista, no para elecciones o democracia,

“Luchemos contra el fascismo... se acerca. Yo haré lo mismo”, escribió el amigo unos días después. “Mientras tanto, sospecho que la amenaza de una fuerza masiva mantendrá, la próxima semana, a raya a las tropas fascistas de asalto”.

“Probablemente, y en el futuro también”, respondió la camarada. “Pero la fuerza masiva, el enjuiciamiento, etc. muestran la esencia fascista del estado capitalista estadounidense incluso, o especialmente, bajo la nueva administración”.

El lector de *Bandera Roja* estuvo de acuerdo. “Las acciones de las empresas tecnológicas no podrían dejar ver eso más claramente. Estamos atrapados entre los abiertamente fascistas y los neoliberales”, repitió. “Entre la espada y la pared. Todo es una batalla en el aparato cultural. No tenemos ese tipo de influencia”.

Todavía no. Pero no estamos permanentemente “atrapados”. Las masas obreras no están comprometidas con ninguna facción de la clase dominante estadounidense. Nuestra batalla es influenciarlos y organizarlos en la fuerza comunista revolucionaria que aplastará las espadas y dinamitará la pared. Eso empoderará a las masas para que se liberen y construyan el resultado comunista que necesitamos.

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Polítiqueros del Partido Demócrata son los Más Peligrosos

Inmediatamente después del intento de golpe de Estado en Washington, D.C., nos reunimos dos veces en Zoom para elaborar una declaración que sirviera de base para la discusión con nuestros amigos sobre la situación. [<https://icwpredflag.org/wp/wordpress/wps/otros-folletos-y-series-de-articulos/intento-de-golpe-fascista-muestra-urgencia-de-movilizar-a-las-masas-para-el-comunismo/>] Decía en parte:

Muchos de nuestros amigos ven una esperanza en las elecciones en Georgia, donde los votantes se movilizaron para elegir a demócratas para el Senado. Esto permitirá a los demócratas tener una estrecha mayoría en el Senado.

Pero luchar para volver al capitalismo acostumbrado antes de Trump, no es la solución. Una de las mayores ilusiones que tenemos que superar es que puede haber buenos capitalistas [progresistas] y malos capitalistas [Trump y Hitler]. Los capitalistas son capitalistas que encarcelarán, bombardearán o empobrecerán a cualquiera siempre que haya ganancias por medio.

Mientras que algunos se preguntan si se puede contar con polítiqueros demócratas como Biden, Pelosi y Harris para que se opongan al fascismo, creemos que es más útil decir

que, de hecho, el liderato del partido demócrata unido con los republicanos anti-Trump son el principal peligro.

Perpetuar la ilusión de democracia es extremadamente importante para la clase dominante de EE.UU. Que Biden escogiera un gabinete multirracial, el juicio de Trump, y el movimiento para restaurar el orden el 20 de enero son todas medidas que se están tomando para ganar la lealtad de las masas obreras al imperialismo estadounidense.

También es clave continuar con la pretensión estadounidense de liderazgo global, especialmente en su camino hacia la guerra. Las medidas que tomarán ahora para suprimir la facción Trump es una pequeña muestra del fascismo que utilizarán para mantener a las masas en línea cuando decidan lanzarse a la guerra. Por eso decimos que el liderato del partido demócrata es el principal peligro.

“Asombroso y poderoso”, respondió una amiga. “Me da algo en qué pensar cuando tengo la ‘esperanza’ de que Biden / Harris puedan hacer cosas buenas. Me han engatusado y no debiera haber sucedido”.

Otro amigo dijo: “Me gusta tu punto sobre lo peligrosas que son las fuerzas anti-Trump pero aún pro-capitalismo como siempre... Yo también quiero una sociedad en la que el racismo, el sexismo, la homofobia, etc. estén extintos y

en la cual nadie tenga que luchar para sobrevivir y vivimos como una sola familia humana... y para lograr este estado de cosas, el capitalismo tendría que ser reemplazado por algo radicalmente diferente.

“¿Cómo crees que sería una revolución comunista?” él continuó. “Para la mayoría de los estadounidenses, creo que las palabras ‘comunismo’ y ‘comunista’ tienen connotaciones muy negativas ... Por supuesto, ‘revolución’ contrario a, digamos, ‘transformación’, también evoca algunas imágenes bastante aterradoras para muchas personas. ¿Les preocupa en absoluto que su terminología puede alienar a más personas de las que gana?”

Es bueno que el volante pudiera traer a colación estos puntos clave: sobre el comunismo, la revolución y la insurrección armada. Gente de todo el mundo está teniendo exactamente estas discusiones. *Bandera Roja* en su mejor momento se propone dar respuesta a estas preguntas desde todos los rincones del mundo y desde todos los sectores de la sociedad. Instamos a nuestros amigos a que sigan leyendo nuestro periódico y prometemos seguir teniendo estas conversaciones con ellos y escribiéndolas en *Bandera Roja*.

—Camaradas en un colectivo escolar en EE.UU.

LEE NUESTRO MANIFIESTO:

**MOVILIZAR A LAS MASAS
PARA EL COMUNISMO**

DISPONIBLE EN:

[HTTP://ICWPREDFLAG.ORG/MMCS/MMCS.PDF](http://icwpredflag.org/mmcs/mmcs.pdf)



CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org**LA POLICÍA RACISTA DE LA CIUDAD DE NUEVA YORK (NUEVAMENTE) USA FUERZA EXCESIVA: ARRESTA DOCENAS EL FERIADO DE M.L.K**

El 18 de enero de 2021, con la nación aún recuperándose del incidente donde los derechistas, partidarios de Trump habían pisoteado y se habían amotinado en el edificio del Capitolio de la nación en Washington, DC, Nueva York vio a decenas de personas arrestadas en Manhattan la noche del feriado del cumpleaños de Martin Luther King.

Según la policía y los testigos, su "crimen" fue haber participado en una marcha organizada por grupos activistas negros.

Quizás de manera poco irónica, esto sucedió poco después de que la fiscal general del Estado de Nueva York, Leticia James, demandara al Departamento de Policía de Nueva York y a la Oficina del Alcalde por su manejo de las protestas el verano pasado, luego de la muerte de George Floyd.

Los videos publicados en línea por testigos y participantes mostraron a agentes del Departamento de Policía de Nueva York con cascos, porras y bridas empujando contra los manifestantes que se habían reunido en las calles y aceras cerca del Ayuntamiento.

Este ataque racista apenas fue cubierto por los principales medios de comunicación. Pero las imágenes de oficiales sacando a manifestantes individuales de una multitud comenza-

ron a circular ampliamente en Twitter y TikTok. Las imágenes eran casi copias de las del verano pasado, cuando manifestantes de Las Vidas Negra Importan inundaron las calles de Nueva York y otras ciudades importantes de Estados Unidos.

La demanda de la fiscal James pide que se le quite al alcalde el control del Departamento de Policía y se le entregue a un panel independiente. La Fiscal General del Estado dijo que su oficina había encontrado "un abuso atroz del poder policial; uso desenfrenado y excesivo de la fuerza; y liderazgo incapaz y dispuesto a detenerlo".

Ella continuó: "Había una gran capacidad y oportunidad para que el liderato de la ciudad y del departamento de policía realizara cambios importantes en la forma en que los oficiales interactúan con los manifestantes pacíficos, pero una y otra vez, no lo hicieron"



Las acciones de la fiscal James son admirables. Pero el litigio civil, incluida la supervisión y las reformas, no acabará con el prejuicio racial y la presentación innecesariamente militarizada de las agencias de aplicación de la ley en los EE.UU.

Sólo la completa abolición de la policía y su reemplazo por personal desarmado, de bienestar social y seguridad humana, bajo un sistema de y para el pueblo, como el comunismo, erradicará la crisis del racismo y la violencia policial.

(Información e imagen del New York Times, 18 de enero de 2021)

Camarada en Los Angeles, EE.UU.

Del Ejército Gubernamental a la Lucha por el Comunismo

El Salvador—Mi padre me mandó al ejército nacional en 1974 y salí a finales del 1975. Mi hermano ya estaba organizado en los Comités de Base del Frente (FMLN). Él fue mi primer contacto con la organización que estaba creciendo entre los campesinos y algunos jóvenes obreros y estudiantes de la ciudad. Él me preguntaba cuando iba salir con licencia y me organizaba a los grupos de campesinos para enseñarles como armar y desarmar las armas largas, Carabinas y pistolas, así como las tácticas de guerra que me enseñaban en el cuartel. Nos íbamos por las noches y los llevábamos al campo.

Este es un ejemplo claro de la importancia de organizar dentro de las fuerzas armadas patronales.

En el ejército gubernamental también trabajé en sanidad militar. Cuando terminó mi periodo de dos años en el ejército mi padre quería que siguiera la carrera militar. Pero mi madre se opuso, ella se daba cuenta de cómo el ejército y los mal llamados cuerpos de seguridad como la Policía Nacional, Guardia Nacional y Policía de Hacienda, capturaban a los trabajadores por cualquier cosa torturaban y asesinaban.

Aplique por una plaza en el Ministerio de Salud y me la otorgaron por la experiencia que había adquirido en el ejército. Pero mi objetivo era organizar a los trabajadores para que no siguieran siendo oprimidos y explotados por los ricos. Siendo promotor de salud, no podía dejar de lado los problemas que nos enfrentábamos como personas pobres y en cada charla que impartía hacia ver la necesidad de organizarse en contra de los patronos.

Pero me denunciaron y me llamaron los paramilitares derechistas varias veces para interrogarme y que les diera información, pero no les dije nada. Me amenazaron me dijeron que era rojo comunista. Me encerraron en un cuarto oscuro, pusieron un fusil en mi cabeza, pero nunca acepté los cargos que me decían tener contra mí y la organización.

La guardia me andaba buscando para ma-

tarme, pero como no me encontraron fueron a la casa de mis padres y los torturaron. Mis padres se salvaron esa vez y los enviamos a el refugio en Honduras y así mis familiares y yo entramos de lleno en la guerra civil.

Nos fuimos a la montaña, estuvimos en la frontera con Honduras, nos dispersamos en medio de los trabajadores aserradores y ahí organizamos a varios jóvenes para la organización. Hicimos un grupo musical para atraer más jóvenes. Después de varias experiencias, me encomendaron la misión de ser brigadista y tuve médicos internacionalistas bajo mi mando, aprendí hacer diferentes tipos de trabajos sanitarios.

Me alegra mucho que vengan a visitarme y a dejarme el periódico **Bandera Roja**. Estoy convencido que el comunismo es la única solución. Los jóvenes tienen que seguir la línea del partido y distribuir **Bandera Roja** para lograr el cambio de sistema por el Cuál luchamos. Voy a dar que lleven queso, quesillo para pupusas; que yo hago, para que se lo coman en el camino.

Camarada Ex-Guerrillero

¡Acabar con las fronteras!

La nueva caravana de miles de migrantes saliendo de Honduras ha reforzado el fin de semana el MURO: la guardia nacional en la frontera sur de México, más antes, en Guatemala. El cambio de presidente en EUA no cancelará tal muro.

200 millones migraron de un lugar del mundo a otro en 2019. La mayoría de quienes vivimos en ciudades migramos de zonas rurales, buscando mejores condiciones de vida. Algunos se desplazan a otros países.

No se trata de la soberanía de las naciones o patrias, la clase trabajadora no tiene patria, las naciones o países fueron formadas por los explotadores, los esclavistas de la fuerza de trabajo. El 17 de julio de 2019 el Washington Post y Reforma publica-

ron que según encuesta 51% aprobaba que las fuerzas armadas combatieran a los migrantes, 55% quería que los deportaran y el 84% dijo que son una carga. Los mexicanos son más antiinmigrantes. Es un sinsentido penoso y vergonzante: 20 millones están en otro país y envían en remesas, 2.3% del PIB.

¡Acabar con las fronteras! comenzando con concientizarnos acerca de que son artificiales y rechazar todo lo que los dominadores digan de ellas. Apoyar a uno u otro bando imperialista no nos liberará, organicemos contra la esclavitud asalariada.

Cada situación precaria, violenta y de explotación que experimenta las vidas de la clase trabajadora tiene en su interior un potencial revolucionario.

Pero sólo la política del partido puede catalizar ese potencial y convertirlo en realidad concreta. Esa es la tarea del Comunismo. Las personas que luchan por salir de su horror deben adquirir plena consciencia de que el cambio histórico que representan conmueve a las masas alrededor del mundo.

Conmovedora son las imágenes de los miles de migrantes enfrentando los continentes de policías que tratan de evitar el avance humano, que tiene antecedentes mucho más lejanos que las fronteras y su utilidad capitalista. A nivel particular, cada migrante debe saber que donde vaya le acompañara la rabia de vivir en un mundo como este y que en ese lugar surgen otras posibilidades que quizás permitan en algún momento acabar con esta constante y perpetua crisis. El Partido Comunista Obrero Internacional asume esta tarea como suya.





CELEBRANDO LA COMUNA DE PARÍS DE 1871 MOVILIZANDO A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO AHORA

“¿Vas a dispararnos? ¿Sobre tus hermanos? ¿Sobre nuestros maridos? ¿Sobre nuestros hijos? Una mujer parisina desafiante reto a las tropas del gobierno francés en la mañana del 18 de marzo de 1871. Las tropas llegaron para desarmar a las masas, y especialmente para confiscar sus cañones.

Las masas no se dejaron intimidar. Se enfrentaron heroicamente a las tropas patronales y les pidieron apasionadamente que voltearan sus armas contra sus oficiales, no contra los trabajadores. Muchas tropas respondieron.

En otra parte de París, el general Lecomte ordenó a las tropas gubernamentales que dispararan a sangre fría contra los trabajadores y cargaran contra una reunión desarmada de mujeres y niños.

La voz de un suboficial tronó: “¡Apunten sus rifles al suelo!” Los soldados lo hicieron, rebelándose y matando a un oficial. Después arrestaron y ejecutaron a Lecomte.

Insurrección por el Poder Obrero

La Guardia Nacional de París derrotó a las tropas que se negaron a unirse a ellos y las expulsó de París. Se convirtió en el primer ejército de trabajadores, luchando tanto contra los invasores alemanes como contra los capitalistas franceses.

Un mes antes, el liderato de la Guardia Nacional de París (7200 delegados) había declarado que lucharían por los intereses de las masas y no serían “instrumentos del despotismo”.

Para marzo contaba con 340,000 soldados. Muchos eran obreros desempleados que ingresaron por una pequeña paga y para defender a París.

Después de tomar el control de París, las masas triunfantes enarbolaron con orgullo la **Bandera Roja** de la revolución obrera y fundaron la Comuna de París.

La Comuna duró poco tiempo, pero esta insurrección obrera armada ha tenido un impacto profundo en la clase obrera internacional. Demostró que los obreros pueden tomar el poder y organizar la sociedad para satisfacer sus necesidades, incluso bajo condiciones muy duras.

Como dijo el comunista británico William Morris en 1886, la Comuna de París aspiraba a “liberar al trabajo de las cadenas de la esclavitud asalariada. Todos sus actos tenían como objetivo la extinción de la esclavitud de clases”.

La Comuna de París nos inspira a tener confianza en nuestra clase - para construir un PCOI masivo que luche a nivel mundial para la revolución para construir el comunismo y nada menos.

Las Masas Revolucionarias Parisinas Cambiaron la Principal Contradicción de Ser el Conflicto Interimperialista a Ser la Lucha de Clases.

La Comuna tuvo lugar durante una brutal guerra entre Francia y Alemania, en la que el ejército francés fue derrotado de manera decisiva. Con las tropas prusianas asediando París, los patrones franceses abandonaron la ciudad, huyendo a sus villas para vivir en el lujo.

Las masas se alzaron para defender París. Movilizaron reuniones masivas en comités de barrios, consejos y la Guardia Nacional de París. Eligieron un consejo comunal de trabajadores de cada barrio. El Comité Central de la Guardia Nacional dio liderazgo.

Durante el asedio, las masas convirtieron los ayuntamientos en comedores populares y los teatros cerrados en Clubes Rojos. Más tarde, estos se convirtieron en foros de discusiones diarias donde los trabajadores promovieron masivamente la Comuna como una alternativa al poder capitalista.

Produjeron y distribuyeron alimentos y atención médica, debatieron la estra-

tegia militar y lucharon. Las mujeres dieron liderato a todos los aspectos de la lucha, incluido lo militar.

Los capitalistas franceses y alemanes estaban aterrizados de que el París revolucionario estuviera inspirando esclavos asalariados en todas partes. Negociaron apresuradamente una paz, liberando a 250,000 soldados franceses capturados para lanzarlos contra la Comuna.

La Comuna fue la culminación de un proceso revolucionario con raíces en las revoluciones de 1789 y 1848. El Manifiesto Comunista (1848) señaló el camino a seguir. En París, miembros de la Primera Internacional Comunista dieron liderato. Abogaron por armar a las masas. Y las masas fueron más allá: construyeron la Comuna.

Los comuneros eran internacionalistas. Adoptaron la **Bandera Roja**, no la bandera de ningún capitalista. Dieron la bienvenida a miembros de Polonia, Rusia y Alemania a la Comuna, la cual planeaban extender a toda Francia.

Hoy estamos construyendo un Partido Comunista Obrero Internacional para difundir el comunismo en todo el mundo y destruir a todos los capitalistas, sus fronteras y naciones.

La Comuna Señaló una Nueva Forma de Vida.

La Comuna declaró una moratoria de alquileres y desalojos. Usaron hoteles para albergar a los que quedaron desamparados por la guerra. Alentaron a los obreros a tomarse sus lugares de trabajo para producir y compartir sin dinero lo que se necesitaba.

Liberaron la educación del control de la Iglesia Católica, que defendía a los ricos y educaba a los hijos de los obreros para que fueran esclavos asalariados. Pidieron combinar el trabajo y educación e insistieron en que las niñas fueran educadas tanto como los niños.

La lección clave que extrajo Marx de la Comuna fue que el Estado capitalista debe ser aplastado. Los obreros deben crear un Estado obrero en lugar de apoderarse de la burocracia capitalista.

Hoy el PCOI visualiza y lucha por una sociedad comunista dirigida por un partido masivo de millones de hacedores y pensadores comunistas. ¡Te invitamos a unirse a ese partido ahora!

Este es el primer artículo de una serie que conmemora el 150 aniversario de la Comuna de París.

El siguiente: Las Mujeres en la Comuna y la Lucha por el Poder Obrero Comunista.

Después: La lucha Política Dentro de la Comuna y Hoy Día

